

Ayer jueves 19 de septiembre nos enteramos por terceros que por orden municipal debíamos suspender las actividades culturales programadas para este fin de semana.

Estamos sorprendidos, teniendo en cuenta que durante las actividades culturales que desarrollamos en REFI desde hace un año se llevaron adelante controles municipales con periodicidad, donde se constató en reiteradas oportunidades, que no irrumpíamos las reglas establecidas.

La sorpresa también es mayúscula, teniendo en cuenta que todos los organismos municipales vinculados a la cultura, estaban informados sobre las actividades programadas para este fin de semana, y la cantidad de personas involucradas en trabajar, que, de repente, no pueden hacerlo. En menos de 24hs, nos vimos obligados a reprogramar tres días de actividades.

Más que nunca, seguiremos apostando a la cultura. Vamos a realizar las acciones que sean necesarios para que REFI siga en pie. Que no se cierre otro espacio cultural más, y la convivencia con el barrio sea la adecuada para todas las partes.

La cultura verdadera la construimos entre todos y todas.

**REFI**  
VÉLEZ SARFIELD 641